## CONTRIBUTION

## Nicolas AGUILLON Professeur agrégé d'anglais Nommé au Prix Varois de la Nouvelle 2004 Néoules, 83

Je tiens à vous faire part de ma profonde inquiétude concernant le projet de L.G.V.

Il me paraît tout simplement irresponsable d'envisager de sacrifier ne seraice qu'une parcelle du patrimoine naturel varois! Une pression immobilière constante a déjà conduit aux excès que l'on connaît sur le littoral, et à présent l'ensemble du département serait menacé par une cicatrice ferroviaire indélébile! Pour une poignée de minutes certains seraient prêts à défigurer une grande partie de l'arrière pays encore préservé! La presqu'Ile de Giens a été sauvée in extremis grâce à la détermination de certains, il faut espérer qu'il en sera de même pour les collines menacées. Qui donc est prêt à prendre la responsabilité devant les générations futures du saccage de notre département? Quel élu répondra d'un tel massacre? Qui pourra contempler sans pleurer une telle balafre dans le paysage?

En vérité personne ne peut sereinement donner son aval à ce projet pharaonique venu d'une autre époque, une époque sans conscience ni raison!

Pour les générations futures il est nécessaire d'empêcher une telle aberration.